



Acusan tras amago silencio de Zaldívar

CLAUDIA SALAZAR

Legisladores advirtieron que las amenazas que hace el Presidente Andrés Manuel López Obrador a jueces por resoluciones que le incomodan son producto de la actitud cómplice y obsequiosa que ha tenido el presidente de la Suprema Corte, Arturo Zaldívar, con el actual régimen.

Manifestaron que Zaldívar no sale a defender a ningún juez ni la división de poderes ante los excesos del Ejecutivo.

López Obrador amenazó el viernes con investigar al juez Francisco Javier Rebolledo, por la suspensión

provisional que otorgó para que la SEP no implemente el nuevo plan de estudios.

Sobre ello, el senador Germán Martínez, integrante del Grupo Plural, reclamó que Zaldívar guarde silencio cada vez que el Ejecutivo descalifica a jueces y a los propios ministros.

Consideró que en toda su gestión como presidente de la Corte fue débil ante AMLO.

“No es la presión de López Obrador a un juez incómodo, es la presión de López Obrador para que existan jueces proclives y defensores del militarismo.

“Ante los amagos, hay un silencio cómplice de Zaldívar, porque este ministro

hará un último favor al Gobierno de López Obrador. Cuando termine su cargo de presidente de la Corte en diciembre, no seguirá como ministro y renunciará antes de tiempo, para dejar una vacante con la cual se pueda elegir a un ministro militarista”, consideró.

El diputado del PAN, Guillermo Huerta, consideró que los amagos del Presidente son parte de su desesperación por el fin de su sexenio y la imposibilidad de completar sus proyectos.

“El Presidente amenaza a los jueces y no hay respuesta del presidente de la Corte, que ha sido obsequioso, blandengue ante el Presidente”, reprochó.



EL AMAGO